
順序 発　　言　　者 要　　　　　　　　　　　旨

1 ＊ 岩 隈 千 尋 ① 投票率について 市　長 教育長
② 英語教育について 市・こ 交　通
③ シティセールス・本市の魅力向上について 選　管 関係局
④ 川崎縦貫高速鉄道について

2 ＊ 石 田 康 博 ① 次世代育成支援対策について 経　労 建　設
② 雨水対策について 関係局

3 ＊ 山 田 晴 彦 ① バス停等の改善について 市　長 副市長
② ＬＥＤ照明の普及について 教育長 総　務
③ 防災公園の整備について 市・こ 経　労
④ コミュニティ交通について 環　境 ま　ち
　 建　設 交　通

4 ＊ 勝 又 光 江 ① 柿生の里特別緑地保全地区の保全管理について 教育長 環　境

② 粗大ごみチケットについて 健　福 ま　ち

③ 柿生中学校校舎等改築工事について 建　設

④ 柿生駅周辺整備事業について
⑤ 肺炎球菌ワクチンについて

5 ＊ 佐 々 木 由 美 子 ① 養育困難家庭への支援について 市　長 市・こ
② 産前産後支援について こども 経　労
③ 新産業創出について 健　福 病　院
④ 旧東和町の用地について 関係局

6 ＊ 山 田 益 男 ① 自動車ＮＯｘ・ＰＭ法におけるトラック・バス等 財　政 環　境
の規制について 建　設 交　通

② スポーツ施設の駐車対策について 関係局 　

7 ＊ 廣 田 健 一 ① 市営住宅及び公共施設の地デジ放送への対応につ 教育長 総　務
いて ま　ち 建　設

② 多摩スポーツセンター開館に伴う交通アクセスに 水　道 交　通
ついて 関係局

③ 生田浄水場及び潮見台浄水場の活用について 　
④ 道路の補修計画について 　
⑤ 災害発生時の工事車両等の燃料確保策について 　 　

8 ＊ 浜 田 昌 利 ① 児童生徒の増加に対応した教育環境整備について 市　長 教育長
② 情報化推進の考え方について 総　務 市・こ
③ 音声コードの普及促進について 健　福 建　設

9 ＊ 宮 原 春 夫 ① 公園の樹木管理について 副市長 総　企

② ボランティア活動への支援拡充について 市・こ 環　境

③ 住宅手当緊急特別措置事業について 健　福 建　設

④ 県有地等の活用で特別養護老人ホームの建設を
⑤ 小物金属の分別収集について

10 ＊ 青 山 圭 一 ① 第２次病院事業経営健全計画について 病院者 教育長
② 財政について 総　務 財　政
③ 生田緑地について 環　境 病　院
④ 多摩スポーツセンターについて 関係局

11 ＊ 青 木 功 雄 ① 本市の交通ネットワークについて 市　長 教育長
② 人口問題について ま　ち 消　防
③ フラッグフットボール普及について 関係局
④ 消防車の学校への乗り入れについて 　

12 ＊ 平 子 瀧 夫 ① 自殺対策について 健　福 関係局

② 有料老人ホームについて

平成２１年第４回定例会一般質問発言要旨（発言順）

＊印 は 一 問 一 答 方 式
平成２１年１２月１８日（金）

答　　弁　　者



13 ＊ 石 田 和 子 ① 重度障害者の在宅生活支援策について 教育長 こども

② 健　福 ま　ち
建　設 関係局

③ 久地小学校の児童増加対応策に関連して
④ 東急複々線化に伴う諸問題について

14 ＊ 伊 藤 久 史 ① 市税滞納債権の解消取組について 市　長 副市長
② 消防活動について 総　務 財　政
③ 若年性認知症等の介護者について 健　福 水　道
④ ＣＩＯ事業について 消　防 関係局

保育緊急５か年計画改訂と高津区内の定員の拡大
について


